

就労継続支援B型

就労継続支援B型では、主に「清掃・製菓・タオル内職」を行っています。

他の事業と違い、働くことがメインの事業ですので、元受け・お客様に満足していただくための品質を求めています。

清掃では病院・公園等の通路・道路・トイレといった場所を施設外就労として行っています。皆真剣に作業をしているおかげで、元受けからの信頼もいただいているようです。

製菓ではクッキーやケーキ等を製造しています。一番人気の商品はシフォンケーキです。リピーターも多く、自慢の一品です。また、新商品の開発もしておりますので、できれば時々チェックしていただければと思います。

タオル内職は、レンタル用のタオルを折りたたみ、決められた枚数で袋詰めする作業をしま

樋川 統一

す。状況に応じてメンバー自ら行動し、目標をもって個々のメンバーが黙々と作業をしています。

ほかにもスポットで様々な作業を行っていますが、その中でも「奈良県庁施設外就労」は、奈良県が行っている県庁内の簡易作業を庁舎内で行うものですが、開始から4年ですが、その4年間毎年参加させていただいています。メンバーもB型の全員が参加できるよう入れ替えながら県庁まで行くのですが、みんないつもと違った環境にもかかわらずとても有意義に作業をこなしています。

他の事業とは違い、就労することがメインの事業ですので、メンバーが主体となって出来るようメンバーそれぞれの能力を伸ばしながら活動の幅を広げていき、工賃に反映できるようにしていきたいと思っています。



ふきのとう便り

～一人はみんなのために みんなは一人のために～

社会福祉法人 ふきのとう
天理市柳本町 2036 番地 1 TEL 0743-67-1099
HP <http://www.fukinotou.or.jp>
e-mail fukinotou1099@fukinotou.or.jp
編集責任者 樋川 統一 NO.30号

謹賀新年

理事長 松田 勝義

新年あけましておめでとうございます。

関係各位の皆さん方のご支援ご協力のお蔭をもちまして、「社会福祉法人ふきのとう」は順調に拡大と発展の道を歩んでいくことが出来ました。

そして、「ふきのとう」を立ち上げて、本年度10周年を迎える節目の記念すべき年にあたります。

過去10年間の様々な出来事を振り返り、教訓とすべき事柄を大切に、これからの新しい10年に向かって、さらなる発展と利用者(メンバー)の暮らしがより豊かになることを目標に、皆さん方のご支援とご協力を得ながら、スタッフとメンバーのみんなが願いを共有して共に歩んでいきたいと思ひます。

さて、みなさん、登れる山、登りたい山があるとしたら、あなたはどちらの山を選びますか、年齢的・健康体力的事情がなければ、登りたい山を登りたいと思う人が多いと思ひます。登りたい山を登る、それは今までは出来なかったことが出来るように自分を変える変えたいという

夢への挑戦でもあります。

あなたにとって、登りたい山とは、どんな山なのかを問わず準備と段取りが必要であります。準備とは、一口に言っても、容易に準備できるものと、容易には準備できないものがありますが、必要なものであれば容易であるないにかかわらず用意しなければなりません。そのための努力を惜しんでは何も動かすことはできません。

準備は整い、次は実行に移っていきます。実行に移る際に重要なことが段取りであります。場当たりので目先のことで取り組んでは、うまくいかない可能性を作り出します。

段取りを計画するときの一つの考え方として到達点から逆算して、計画を組み立てていくという「逆算方式」というのがあります。

2017年、登りたい山を目指して、目的意識(希望)をもって、日々の生活を送りたいと思ひます。
希望をもって日々生活できることは、私は一つの豊かな生活だと思ひます。

ふきのとうのメンバーにインタビューしてみました!

- ① どのお仕事が好きですか?
- ② なぜそのお仕事が好きなのですか?
- ③ 印象に残ってる出来事は何ですか?
- ④ 好きな昼食のメニューは?
- ⑤ 将来してみたい・興味があることは?

メンバーインタビュー

(就労継続支援B型) Y.Nさん

- ① おかし
- ② みんなからおいしいって言われるから
- ③ 旅行
- ④ うどん
- ⑤ ???

(就労継続支援B型) Y.Tさん

- ① お菓子作り
- ② いろいろなお菓子が作れるから
- ③ 旅行でのニフレル
- ④ カレーうどん・煮込みハンバーグ
- ⑤ パソコンがしたい



ワード

社会福祉法 (シャカイフクシホウ)

平成28年3月31日に改正社会福祉法が成立し、施行は平成29年4月1日からとなります。

改正社会福祉法は社会福祉法人の高い公益性に照らし、公益財団法人と同等以上の運営の透明性を確保し、地域社会に貢献することを観点とした「社会福祉法人制度の改革」の内容となっています。

具体的な主要な改正は以下の内容です。
○改正前までの社会福祉法人の経営決定はすべて理事会によって行われ、評議員会は任意設置の諮問機関であったが、改正後の理事会は業務執行に関する決定機関としての位置づけとし、評議員会を法人運営の基本ルール・体制の決定と事後的な監督を行う機関として位置づけ、必置の決定機関となります。また、改正前は理事と評議員の兼務が可能であったが、改正後は兼務が出来なくなり、各法人とも新たな評議員の選出に取り組んでいます。

○公益性を担保する財務規律としては、適正かつ公正な支出管理を行い、事業継続に必要な財産を控除したうえで、再投下対象財産(社会福祉充実財産)を毎年度明確化します。

社会福祉充実残額が生じる場合には、法人が策定する社会福祉充実計画に基づき、福祉サービスの再投下(地域社会に貢献する取り組みとして、日常生活または社会生活上支援を要するものを支援するため、無料または低額な料金で福祉サービスを提供することや既存事業の充実、新規事業の開設等)の取組をする仕組みづくりを求められています。

社会福祉法人ふきのとうは、29年4月施行の改正法に向けて新たな定款を作成するなど、万全の準備を行い地域における公益的な取り組みを実施し、経営組織のガバナンス強化を図っていきます。

ふきのとうの動き

平成28年

- 10月 9日 ふれあい交流会
- 11月17日 ハイキング(明日香村)
- 柿狩り(菊井農園)
- 22日 防災訓練

- 12月22日 クリスマス会
- 28日 大掃除
- 12月29日~
- 1月 4日 冬季休業

ふれあい交流会

来る10月9日、毎年恒例のふれあい交流会が天理市障害者ふれあいセンターにて開催されました。

ふきのとうでは日々特訓に特訓を重ねた(?)歌「手をつなごう(榎原敬之)」と創作ダンス「ズッコケ男道(関ジャニ∞)」を披露しました!

手をつなごうでは一部かんたんな手話を入れたり、ダンスはキレッキレになるよう一生懸命練習しました。本番もみんな楽しそうに披露し

ました!
もちろん模擬店でも美味しい五平餅やたこせん、当日は少し肌寒かったのにソフトアイスも準備して挑んできました!

またご家族の皆様、当日はお手伝いいただきありがとうございました!

楽しい一日の最後は大抽選会!今年もやっぱり、ふきのとうの誰かが大きな荷物を抱えて帰っていましたヨ...



活動の様子



柿狩り



11/17(木)のふきかじり、かきおもしろかったです。あはれいっほいになりました。松田悦子

たのしかったです



11月17日、かきかじり、かきおもしろかったです。おべんとうも、おいしかったです。



おいしかった

柿狩り行ってきました!
みんなおいしそうにたくさんの柿を食べていましたよ!

菊井農園さん、おいしい柿をありがとう!

かきかじり楽しかったです。お弁当も、アイスもおいしかったです。



かきかじりはたのしかったです



11月17日木曜日の柿狩りで、柿の収穫も、弁当も食べて、道の駅で、いっほい食べて、100円を贈りました。

ハイキング

11月17日に万葉文化館からキトラ古墳と回って飛鳥方面にハイキングに行ってきました!!当日は雲ひとつない晴天で、絶好のハイキング日和です。

万葉文化館では奈良の歴史にみんな興味深々、癒しのスポットもあってよかったです。キトラ古墳にはとても広い公園があって、青空のもと青いビニールシートを敷いて昼食です。お昼ごはんは出発前にみんなで握ったおにぎり。青空の下で食べるご飯はめっちゃおいしくて、いつもの倍食べちゃいました。唐揚げ、ウィンナーもおいしかった!!

楽しすぎてフラフープで遊びだすメンバーさんも(笑)

食後は公園を散策。滑り台はかなり急で、ちょっと怖かったです。きれいな空気を吸いながら、

みんなでゆっくり歩きました。
心地よい疲れを感じて帰りの車に乗り込みました。途中で道の駅に寄って、家で待ってる家族に素敵なお土産を選んで購入!! とっても楽しい一日でしたよ。

